LE PROJET DEWOITINE D551 OFFICIELLEMENT RELANCÉ PAR REPLIC'AIR

Le lundi 27 avril, <u>Réplic'Air</u> a inauguré son atelier et lance sont second projet : le D551, un avion de chasse de 1940 qui n'a encore jamais volé.

Le D551 est un descendant de l'emblématique Dewoitine D520, largement utilisé en opération comme avion de chasse pendant la bataille de France. Le D551 a été conçu pour améliorer les performances des précédents modèles et pour permettre la prodcution en série nécessaire en temps de guerre. La signature de l'Armistice a stoppé ce projet avant que le 1er prototype puisse faire son premier vol. Seul un exemplaire survécut à la guerre, mais fût rapidement détruit quelques années plus tard. L'histoire aurait pu s'arrêter là mais les passionnés de Réplic'Air ont retrouvé les archives de ce projet. L'aventure reprend aujourd'hui, 75 ans après, avec un avion complètement modélisé!





